

FOTO: PATRICIA LEJA



Muy contentos los visitantes durante la celebración.



Anfitriones e invitados especiales compartieron un feliz encuentro.

**Confidencial**  
 » DONDE: Orfanatorio Mazatlán.  
 » DIRECTIVOS: Donelle y Ton Manton, fundadores de la asociación Tres Islas Orphanage Fund.  
 » ROSTROS CONOCIDOS: Rafaela Cornejo, de Orfanatorio Mazatlán.

# Inspiran con su noble labor

## Tres Islas Orphanage Fund es reconocida

Por más de 27 años, los voluntarios que conforman la organización Tres Islas Orphanage Fund han aliviado muchas de las necesidades alimenticias y educativas de los pequeños que se encuentran en Orfanatorio Mazatlán, IAP; Ciudad de los Niños, Hogar San Pablo, el Ejército de Salvación, y recientemente de Floreser, IAP. La noble labor que lideran Donelle y Ton Manton fue reconocida con encuentros entre los

beneficiados y los miembros de la institución. Después de inaugurar un jardín botánico en la Ciudad de los Niños, los visitantes disfrutaron una grata tarde con las niñas del Orfanatorio. Una rica comida amenizada con música de mariachi y la entrega del reconocimiento a Heidi Englade como voluntaria del año fueron parte de las actividades.

DANIA LOAEZA



Tom Manton, Donelle Manton y Rafaela Cornejo con las niñas del Orfanatorio Mazatlán.



Estas guapas chicas disfrutaron una grata tarde.



Nicole y Teresa Jemio, Maura Shay y Aine Shay.



Heidi Englade, de Nuevo México, recibió reconocimiento como voluntaria del año.



Pequeñas y voluntarios compartieron un excepcional encuentro.

FOTOGALERÍA debate.com.mx